

心のつながりシート



校歌の新しい4番の歌詞と 周年記念ロゴマークを考えました

創立60周年を迎え、新しい歌詞4番を考え、体育館に掲示しました。

熱い思いを
胸に秘め
明日(あす)への希望
語り合う
かけがえのない
この瞬間(とき)に
高みを目指し
羽ばたける
未来の夢を
描く場所
松江五中
我らが母校
松江五中
我らが母校



創立60周年を迎え、記念のロゴマークを考え、記念品のオルゴールにも表示しました。



最優秀賞

<作品コンセプト>
松が5つで松五
無限大に松五の伝統
が続きますように



六十周年記念事業 実行委員長賞



生徒の声

コロナで60周年が実施できないと思っていましたが、実施し校歌の4番を募集すると聞いて応募しました。14作品の中から自分の作品が選ばれてとてもうれしく、体育館にも掲示されると聞いて驚いています。歌詞を考える際、三年間で感じたことをいくつか並べ、その中から物語を作るイメージで考えてみました。

新型コロナウイルス感染症により、学校の活動がほとんどなくなりましたが、60周年のデザイン募集に応募し、31の作品から最優秀賞に選ばれびっくりしています。記念品のオルゴールにも表示されると聞いて、とっても嬉しくなりました。素敵な記念品になるといいなと思います。